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ATA DA AUDIÊNCIA PÚBLICA SOBRE A PRESTAÇÃO DE CONTAS DA SECRETARIA
MUNICIPAL DE SAÚDE, REALIZADA EM 
05 DE MAIO DE 2010

 
Aos cinco dias do mês 	de maio de dois mil e dez, deu-se início à décima primeira
	Audiência Pública no Plenário desta Casa, referente à Prestação 	de Contas da
Secretaria Municipal de Saúde. Maria do Pilar 	Alves, Diretora de Planejamento: ""Boa
noite. Vamos dar início 	à nossa Prestação de Contas, refere-se ao primeiro trimestre
	deste ano janeiro, fevereiro e março de dois mil e dez. É a 	primeira Prestação deste
ano, e aqui nós vamos apresentar os 	dados da Secretaria Municipal de Saúde. (Alguém
falou fora do 	microfone) No primeiro trimestre, nós tivemos uma 	Auditoria solicitada pelo
Ministério Público, em relação ao SUS 	fácil com possíveis irregularidades. Aí depois
veio o relatório 	final falando que não foi encontrado nenhuma irregularidade na
	operação do sistema de regulação do SUS fácil na Upa de Ouro 	Preto. Isso é a
conclusão do relatório final de Auditoria, zero 	um dois mil e dez da Secretaria Estadual
de Saúde de Minas Gerais 	através da GRS. Em relação à nossa produção, nós fizemos
três 	processos seletivos. Nós iniciamos a campanha da vacinação contra 	a gripe H1N1;
demos início ao atendimento de fisioterapia na Sede e 	no domicílio, terminamos as
oficinas do Plano Diretor, também 	terminamos a capacitação dos Agentes Comunitários
de Saúde; 	houve a finalização da Especialização Estratégia Saúde da 	Família,
planejamento de dois mil e dez com todas as equipes de 	saúde da família, término da
primeira turma do Programa de 	Educação e Saúde no Trabalho, o PET, continuação do
Programa de 	Educação Permanente, o PEP junto à Escola de Medicina da UFOP;
	aquisição de equipamento para fisioterapia Municipal, aquisição 	de equipamento
imobiliários para as unidades básicas de saúde, 	aquisição de dois veículos para as
equipes do PSF do saúde da 	família, realização da pré conferencia em saúde mental
nos 	distritos e na sede nas datas oito, quinze, vinte e vinte nove de 	março. Contato com
o Centro Hemominas para realização da campanha 	de coleta de sangue, que deve ser
realizada agora em maio; a 	inauguração de mais quatro leitos de CTI adultos na Santa
Casa, e 	a nova pactação de indicadores com atenção primária junto ao 	Ministério de
Saúde. Só quero destacar, que na realização da 	Pré Conferência de Saúde Mental, já
ocorreu a micro conferência 	regional, foi a primeira conferência  micro regional dos três
	Municípios. Aqui a nossa relação, o acompanhamento dos exames de 	ultrassom, sendo
que a ente destaca que o ultrassom de mama, que é 	nossa maior demanda; é que a
gente já esta dando uma resposta a 	essa fila. Aqui o acompanhamento das consultas
especializadas, ainda 	continuamos com as clínicas de Neurologia e Oftalmologia, com
uma 	demanda ainda alta aguardando agendamento. Aqui são os dados do 	SAMU,
nesse primeiro trimestre o serviço recebeu: cinco mil e cento 	e sessenta e nove
chamadas, destas novecentas e trinta sete 	ocasionaram na saída da ambulância, e os
motivos foram por 	urgência obstétricas vinte e seis, psiquiátricos trinta e dois,
	atendimento clínico quinhentos e quatorze, trauma duzentos e trinta 	e sete, e outros
motivos cento e vinte oito. Os dados da internação, 	clínica médica, cirúrgica, pediátrica,
obstétrica no nosso 	contrato com a Santa Casa em cirurgias, nesse período janeiro,
	fevereiro e março não há uma oscilação entre os dados. Aqui é 	os dados dos nossos
exames que entram no nosso TFT, é a entrada 	deles que ocorreram por mês, que é
realizado; mas é o realizado 	junto com nossa pactação; junto aos prestadores. A
vigilância em 	saúde, a produção da vigilância ambiental, que totalizou cento e 	trinta e
três inspeções da vigilância ambiental. Aqui na 	vigilância epidemiológica das atividades,
novecentos e vinte e 	oito; sendo que a maior produção aqui foi a da digitação das
	notificações de doenças. Aqui o setor de Zoonoses, que o maior 	atendimento foi o
bloqueio contra raiva; seguido do Aedes aegypti, o 	atendimento. A vigilância sanitária,
os principais serviços; o 	maior atendimento foi os serviços de alimento, por causa do
período 	de carnaval também e as repúblicas durante esse período também. 	Já a
vigilância nutricional, o que foi feito por essa área. E 	aqui a mesma pessoa que faz a
vigilância nutricional é a que 	coordena o Comitê de Mortalidade Materna Infantil. Então
aqui tem 	algumas atividades, que são tanto da vigilância nutricional quanto 	do comitê. E
o movimento do fundo das receitas, que totalizaram 	oito milhões duzentos e trinta e sete
e setenta e oito reais e 	quatorze centavos nesse período, com as despesas pagas de
seis 	milhões trezentos e quinze, trezentos e trinta e oito e vinte e 	seis. Aí a equipe da
secretaria, e termina a nossa prestação de 	contas. Alguma pergunta?" Não havendo
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mais nada a se tratar, foi 	encerrada a presente Audiência Pública. Para constar, Luana
	Gonçalves Ferreira Abdala, Agente Legislativo III desta Casa, 	lavrou esta ata em
dezessete de maio de dois mil e doze.
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